

Les enseignants argentins revendiquent des augmentations de salaire



Buenos Aires, 27 mars, (RHC)- Les enseignants regroupés au sein du Front Enseignant de Buenos Aires ont installé devant le siège du gouvernorat de La Plata, la capitale de la province de Buenos Aires un chapiteau blanc pour exiger des augmentations de salaires.

Après plusieurs séries de conversations avec la gouverneure María Eugenia Vidal, les enseignants n'ont pas obtenu une augmentation de salaire qui les place au-

dessus du seuil de pauvreté et ils entendent organiser une grève le 5 avril.

Tout comme ils l'ont fait l'année dernière devant le Congrès argentin, mais à l'échelle nationale, les enseignants de Buenos Aires rendront publique une revendication qu'ils exigent depuis plusieurs semaines contre la proposition d'augmentation de 15% les salaires.

Sur l'historique Place San Martin, à quelques pas du siège du gouvernorat provincial, aux côtés du Syndicat Unifié des Travailleurs de l'Éducation de Buenos Aires et de la Fédération des Enseignants de Buenos Aires et l'Union des Enseignants de la Province de Buenos Aires, se trouveront d'autres syndicats avec les mêmes revendications.

Des membres de l'Association Syndicale des Professionnels de la Santé, qui ont déjà annoncé une grève pour le 5 avril aussi pour exiger des majorations salariales et l'Association Judiciaire de Buenos Aires, se sont joints à cette manifestation

Selon les organisateurs de cette initiative, le chapiteau sera démonté aujourd'hui même et sa présence sera symbolique.

Les enseignants continuent à insister sur une proposition salariale juste et ils se prononcent pour un 20% contre le 15% que propose le gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/158508-les-enseignants-argentins-revendiquent-des-augmentations-de-salaire>



Radio Habana Cuba